



Ville de Mont-Saint-Hilaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

SUCCÈS DE LA 17^e ÉDITION DE CRÉATIONS SUR-LE-CHAMP / LAND ART : UN ÉVÉNEMENT À COUPER LE SOUFFLE

Mont-Saint-Hilaire, le 29 octobre 2024 – La 17^e édition de Créations sur-le-champ / Land art a de nouveau conquis le cœur du public, attirant plus de 1 310 visiteurs. Un événement mémorable qui a su, encore cette année, ravir et rassembler les amoureux d'art et de nature.

Le nouveau volet *Vue nocturne* a rencontré lui aussi un franc succès, rassemblant 386 visiteurs. Sous le ciel étoilé, les œuvres ont dévoilé des facettes inédites, offrant une expérience artistique immersive. Les visiteurs, séduits, ont exprimé unanimement leur souhait de voir cette expérience nocturne revenir l'année prochaine.

« Sous le ciel étoilé, c'est surprenant comment la nuit nous révèle une autre dimension des œuvres ! Un immense merci est adressé à André Boisvert, le maître d'œuvre des éclairages, pour avoir créé des ambiances lumineuses subtiles et précises, sublimant chaque œuvre avec élégance », a mentionné Jérémie Boudreault, directrice artistique et conceptrice de l'événement.

Prix du jury 2024 : « Abstractions géométriques; Géométries variables » de Rythâ Kesselring

Après des délibérations difficiles, le jury a attribué son prix à l'œuvre de Rythâ Kesselring, « Abstractions géométriques; Géométries variables ». Les membres du jury ont été charmés par l'intégration grandiose de l'œuvre dans le paysage, le contraste saisissant entre la forêt organique et les bandes de fils tendus créant des formes géométriques qui jouent avec la lumière. « L'immersion dans l'œuvre permet d'explorer et de ressentir profondément cette juxtaposition de la nature et de la structure », ont expliqué les membres du jury.

Prix coup de cœur du public 2024 : « L'amour engendre force et passion » de Jean Guillet

Les visiteurs ont massivement voté pour leur œuvre coup de cœur, plébiscitant « L'amour engendre force et passion » de Jean Guillet, un artiste de Saint-Jean-sur-Richelieu. Dans un mot chaleureux, l'artiste s'est exprimé sur cette reconnaissance : « La force de nos passions nous propulse avec émotion dans notre créativité. Bravo à tous les participants pour leurs œuvres et merci à vous pour votre coup de cœur. »

« Créations sur-le-champ / Land art continu de se réinventer pour surprendre et émouvoir. C'est un privilège de voir notre nature mise en valeur avec autant de créativité et de talent.

Merci aux artistes, aux organisateurs et à chaque visiteur d'avoir fait de cette édition un moment exceptionnel pour Mont-Saint-Hilaire », a déclaré Marc-André Guertin, maire de la Ville de Mont-Saint-Hilaire.

La Ville de Mont-Saint-Hilaire tient à remercier tous les partenaires et collaborateurs de l'événement. Les œuvres demeurent en place au Pavillon de la pomme jusqu'à ce qu'elles retournent naturellement à la terre, suivant le principe même du land art. D'ici là, vous êtes invités à aller les contempler.

Pour voir toutes les photos des œuvres 2024, visitez le site Internet de la Ville au villemsh.ca

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. En mode 100 % solution, elle passe à l'action pour répondre aux enjeux environnementaux, sociaux et économiques. La Ville s'assure ainsi de mettre en œuvre des projets qui répondent aux besoins de l'ensemble des citoyens et des citoyennes de façon durable, visant à réduire son impact environnemental, dans une perspective de bien commun.

- 30 -

Source : Ville de Mont-Saint-Hilaire
Information : Services aux citoyens et communications
communications@villemsh.ca